





más jóvenes

Noé Menéndez, Avilés

Aunque todos los focos apuntan a las carreras que vivirá hoy Avilés, los organizadores del duatión en la villa no se quisieron olvidar de los más pequeños. Y es que la cantera asturiana ca-da año es más prolífica, y prueba de ello se pudo ver ayer en Plaza España. Avi-lés fue la primera sede del circuito Pho3nix Kids circuito Pho3nix Kids Triathlon Series by Javier Gómez Noya y en ella se lucieron muchos de los nombres que apuntan a protagonizar los años venide-ros del duatlón.

«Me apasiona saber que en el mismo deporte se juntan dos diferentes», reconocía Nora Álvarez tras disputar la primera carrera de la mañana. La ovetense, de 12 años, se mostraba encantada de poder competir en un entorno como el avilesino. «Aquí lo organizan muy bien, poder correr en el centro de la ciudad es un lujo», apuntaba. Y es que, aunque la joven siempre había hecho atletismo, poder sumar el ciclismo a la prueba le ayudo a decidirse. «Por ahora se me está dando bastante bien, yo creo que aquí puedo crecer mucho», afirma la atleta.

El caso de León Fernández es la definición del multideporte. El pequeño ovetense práctica fútbol, tenis, natación... Y duatlón. «Me encantan las carreras, me

lo paso genial. Es el de-porte que más me divierasturiana te, por eso es el que más practico», señala el atleta, se luce que es el único de sus compañeros de clase que no prefiere darle patadas a un balón. «De normal ha-go triatlón, que es lo que «Lo mejor es poder hacer más me llama, pero aquí dos deportes en uno», me tuve que contener un coinciden los atletas

poquito», bromea.

Pablo Jove ha roto la tónica de una familia dedicada al rugby. «Todos mis hermanos juegan, pe-

ro yo me decidí por el duatlón. Aquí hay menos golpes, aunque en las salidas hay alguno que es un pelín agresivo», comenta el ovetense, de once años, que antes de tomar la decisión probó el balón ovalado, sin éxito. «Nunca me convenció del todo, por eso no me costó trabajo entrar en las

Y, junto a esa cantera, estaban decenas de padres arropando a sus retoños. «Este es un gran deporte, muy saludable y en el que apenas hay lesiones. En fút-bol o baloncesto hay mucho más contacto, pero aquí, a no ser que sea por uno mismo, es muy complicado que se hagan daño, por eso nos gusta más», apuntan Paulo Sánchez y Lydia Gómez, padres de uno de los participantes. El futuro del duatlón solo mira hacia arriba. BALONMANO

## El Royal Premium no acusa las bajas y gana al Torrelavega

El equipo gijonés dominó con claridad desde mediada la primera parte al conjunto cántabro

El Royal Premium se impuso por 33-30 al Torrelavega en un encuentro en el que los primeros minutos fueron de dominio local, 3-0, pero de manera inmediata los cántabros reaccionaron para no solo igualar sino tomar ventaja tras un parcial de 0-6. Fueron minutos de juego a tirones y el siguiente volvió a ser local, 7-7 en el minuto 13. Los gijoneses afrontaban este encuentro con dos bajas muy importan-Los gijoneses afrontaban este encuentro con dos bajas muy importantes como son las de Diego Canal y Javi Palacio, ambos con lesiones de importancia, por lo que la temporada ha acabado para ambos. No obstante, sus compañeros jugaron a un buen nivel y a partir de ese empate a siete el dominio del juego fue para ellos. Al descanso llegaron con una importante ventaja, 18-13, tras unos últimos minutos de gran acierto goleador. El control del juego se mantuvo en la segunda parte en la que el Royal Premium llegó a tener 9 goles de ventaja, 24-15, y aunque quedaban bastantes minutos por jugarse el partido parecía ya claramente decantado a su favor. El Torrelavega tiene jugadores que ya han debutado en Asobal con el primer equipo y apretó en los últimos minutos, en los que logró disminuir la diferencia pero no darle la vuelta al marcador. Hugo Suárez, con 7 goles, fue el máximo anotador.

## El Grupo Covadonga vuelve de vacío de la cancha del Camargo

Nikolai Herrero, con quince goles, resultó imparable para el equipo de Chechu Villaldea

J. J., Gijón

El Grupo Covadonga cayó en la cancha del Camargo por un claro 35-29. Los grupistas rápidamente se vieron por detrás en el marcador, con diferencias ya apreciables desde los primeros minutos, para llegar al descanso con una desventaja de 6 goles, 19-13. En la segunda parte los gijoneses llegaron a situarse a tres, 23-20, pero de nuevo el Camargo amplió la ventaja y esta vez ya de manera definitiva. Nikolai Herrero, uno de los máximo goleadores de la categoría, demostró que la Primera le queda pequeña y marcó nada menos que 15. Jorge García, con 8, fue el máximo goleador del Grupo.



Chechu Villaldea. | Marcos León

## El Gijón Voley se impone al Dumbria en un reñido encuentro

El Grupo Covadonga despide la temporada con una cara victoria ante el Orense

J. J., Giión

El Cid Jovellanos Gijón Voley despidió la temporada con una apretada victoria, 3-2 (25-16, 23-25, 11-25, 25-20 y 15-12) ante el Dumbria en un encuentro en el que ninguno de los dos equipos se jugaba nada. Tras dominar el primer set, el conjunto gijonés se vio tam-bién claramente superado por su rival en los dos siguientes. Sin embargo, los locales querían cerrar la temporada con una victoria que acabaron logrando tras imponerse en los dos siguientes y competidos sets. Por su parte, el Grupo Covadonga logró una clara victoria, 3-0 (25-22, 25-23 y 25-22), ante un descendido Orense, que, no obstante, plantó cara a unas gijonesas que llegaban a esta última jornada sin nada en juego. El entrenador, Saúl Párez, aprovechó para que tuviesen minutos todas las jugadoras.